

# Les frères Dufour et leur périple de 9 000 km à vélo

Agnès BERNÈS



*Pierre et Thibaut Dufour ont fait découvrir leur film. 1/2 : Pierre et Thibaut Dufour ont complété leur film. Photo Le DL /*

Vendredi, les Saint-Maximinois Pierre et Thibaut Dufour ont présenté au public le film qui relate leur périple à deux roues sur le continent américain. Les deux frères ont parcouru le Mexique, les États-Unis et le Canada en VTT freeride, de manière à rejoindre le Bike Park de Whistler au Canada, connu mondialement, qui représentait pour eux un rêve d'enfance.

Pierre et Thibaut avaient l'objectif de « vivre une expérience humaine », ce que le spectateur voit dans le film, grâce à des interviews, des découvertes locales, des rencontres avec des groupes de free-riders et un musicien avec lequel ils ont créé une chanson, des expériences sur des parcours de free-ride parfois impressionnants, au témoignage de Thibaut décidant de jeûner... Le tout ponctué d'humour et dans un montage très professionnel.

L'utilisation de warmshowers.org, communauté d'hébergement pour les cyclotouristes, a permis aux frères de Saint-Maximin de vivre des expériences imprévues, selon les hébergeurs.

Au bout de 8 902 km, ils ont atteint Whistler, « la Mecque du free-ride », où ils ont passé un mois. À 9 000 km, leur périple était fini.